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Im Rahmen der mitteldeutschen handwerksmesse in Leipzig, hat am Mittwoch (19.02.) das erste
Handwerkspolitische Forum Ost stattgefunden. Über die aktuelle Lage und die zukünftigen
Herausforderungen des Handwerks im Osten haben Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft
diskutiert. Mit dabei Präsidenten, Hauptgeschäftsführer und Vertreter aller ostdeutschen
Handwerkskammern.

Leadin
Im Rahmen der mitteldeutschen handwerksmesse in Leipzig, hat am Mittwoch (19.02.) das erste
Handwerkspolitische Forum Ost stattgefunden. Über die aktuelle Lage und die zukünftigen
Herausforderungen des Handwerks im Osten haben Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft
diskutiert. Mit dabei Präsidenten, Hauptgeschäftsführer und Vertreter aller ostdeutschen
Handwerkskammern.

Vom Fachkräftemangel über Energiewende bis hin zur Digitalisierung ? das Handwerkspolitische Forum Ost
ist die neue Diskussionsplattform für zukünftige Herausforderungen im Handwerk. Die Premiere im Congress
Center Leipzig - gelungen, findet Holger Schwannecke, Generalsekretär des Zentralverbands des Deutschen
Handwerks, ZDH.
O-Ton
Ein zentrales Thema bei der Auftaktveranstaltung, die Handwerksordnung im Osten ? Chancen für die
Zukunft. Vor 30 Jahren wurde mit der Einführung der Handwerksordnung für die ostdeutschen Länder der
Weg zur Selbstständigkeit der Region geebnet. Wie aktuell und wichtig diese Ordnung heute noch ist, dazu
Volker Lux, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer zu Leipzig.
O-Ton
Strukturwandel, Internationalisierung, Mobilität - das Handwerk steht vor immer neuen Herausforderungen.
Die Metallbau Windeck GmbH aus Brandenburg gibt es mittlerweile seit 125 Jahren. Seit Generationen
macht sich das Traditionsunternehmen stark für das Handwerk. Ein Austausch, auch mit der Politik, so wie
es das Handwerkspolitische Forum Ost bietet - war, ist und bleibt überaus wichtig, erklärt Geschäftsführer
Oliver Windeck.
O-Ton
Die Premierenveranstaltung hat im Rahmen der mitteldeutschen handwerksmesse stattgefunden. Ein idealer
Rahmen, meint Messechef Martin Buhl-Wagner. 
O-Ton
Eine Fortsetzung des neuen Forums gilt als sicher.
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